Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 84898580
Prix 598 500 €

Boulogne Billancourt
Appartement a vendre (92100)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un immeuble ancien, bel appartement refait récemment avec golt. Il se
compose d'une entré, d'une jolie piece de vie exposé ouest avec cheminé et
cuisine américaine, de 2 grandes chambres, une salle de bains et un toilette
séparé. Nombreux rangements - appartement lumineuxacces par le rez-de
chaussé de I'immeuble a un jardin en jouissance privative et exclusive exposé ouest
et sans vis-a vis. Une cave complete ce bien. Proposé en exclusivité par barnes
boulogne honoraires a la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de

charges courantes 1,020 €/an - virginie llurens - agent ...

Magnificent apartment, recently renovated in a tasteful style, in an old building.
Comprising an entrance hall, an attractive west-facing living room with fireplace and
open-plan kitchen, 2 large bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Plenty of
cupboard space - bright apartmentaccess via the building's ground floor to an
exclusive and private west-facing garden. Cellar also included. Listed exclusively
with barnes boulogne fees payable by the seller - average amount of the share of
charges €1,020/year - virginie llurens - sales agent - ei - rsac 831925185 agency

fees payable by vendor - ...

BARNES BOULOGNE
48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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